

Abre sus puertas segunda edición del Foro de Comercio Cuba- Caribe



Por María Josefina Arce

Como parte de la actualización de su modelo económico en aras de avanzar en la consolidación de un socialismo próspero y sostenible, Cuba promueve espacios de intercambio que permitan dar a conocer sus potencialidades económicas para afianzar en otros mercados sus productos y servicios e incentivar la inversión extranjera en importantes áreas para el desarrollo del país.

En ese contexto en Santiago de Cuba, en el oriente del país, ha abierto sus puertas el Segundo Foro de Comercio Cuba-Caribe, un paso más en el propósito de llevar adelante la economía cubana y de profundizar los lazos que unen al archipiélago con sus vecinos caribeños, que basados en la amistad y la solidaridad son estrechos y excelentes.

El encuentro, auspiciado por la Asamblea Provincial del Poder Popular y el Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera con la Cámara de Comercio, permitirá a las empresas del oriente cubano presentar sus productos y servicios para posicionarlos en otras naciones y garantizar la entrada de divisas al país.

Será por tanto, una oportunidad para el empresariado de las provincias de Santiago de Cuba, Guantánamo, Granma, Holguín, Las Tunas y Camaguey que podrían materializar negocios que lleven adelante a sectores como la agricultura y la industria, vitales para revitalizar la economía cubana.

Asimismo para promover el gran potencial económico con que cuenta el oriente cubano se lanzará la convocatoria de la Feria Expocaribe 2019, un evento igualmente de carácter comercial que dejó de realizarse durante algunos años por la situación económica del archipiélago.

Esta cita se sumará entonces a la reconocida Feria Internacional de La Habana, la mayor bolsa comercial de Cuba que en cada edición cuenta con una amplia participación extranjera, expresión de la favorable acogida que tiene en el empresariado este encuentro.

El Foro de Comercio Cuba-Caribe tuvo su primera edición hace tres años y fue calificado como muy importante al permitir el surgimiento de nuevas oportunidades para fortalecer las relaciones comerciales en el área con productos y servicios variados, lo que redundará en el mejoramiento de la calidad de vida de los pueblos caribeños.

Más de medio centenar de ministros, empresarios y delegaciones de Antigua y Barbuda, Belice, República Dominicana, Haití, Santa Lucía, Mancomunidad de las Bahamas, Granada y San Vicente y las Granadinas participaron en esa primera cita, en la que se materializaron acuerdos y se establecieron estrategias.

Así tenemos que fueron suscritos sendos convenios de colaboración entre la Cámara de Comercio de Cuba y su homóloga de la Mancomunidad de las Bahamas, y un plan de acción entre la Cámara cubana de Comercio y la agencia promotora del Comercio Caribbean Export.

También se intercambiaron memorandos de entendimiento entre el Centro para la Promoción del Comercio y las Inversiones en Cuba y la Agencia para la Promoción del Comercio de Santa Lucía.

Esta segunda edición el Foro Comercial Cuba-Caribe es sin dudas, una oportunidad para impulsar el intercambio y los negocios conjuntos en sectores de interés y avanzar en la elevación del nivel de vida de los pueblos caribeños.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/165707-abre-sus-puertas-segunda-edicion-del-foro-de-comercio-cuba-caribe>



Radio Habana Cuba